

## Bericht über Dahlheim im Fernsehen – Sat1-regional berichtet



Anlässlich des 70. Geburtstages von Niedersachsen gab es am Freitag, den 07.10.2016 im Regionalsender von Sat1 einen Bericht über den südlichsten Ort von Niedersachsen: Dahlheim. Neben Dahlheim besuchte dieser Fernsehsender auch Torfhaus als höchsten, Freepsum als tiefstgelegesten und Kugelbake als nördlichsten Ort von Niedersachsen.



## Bericht über Dahlheim im Fernsehen – Sat1-regional berichtet



Diese Reportage wurde am Montag, den 19.09.2016 in Dahlheim gedreht. Bei uns zu Gast war die Moderatorin Antonia Wellmann mit Timna Gibson (Ton), Sergej Bernhard (Kamera 1) und Oliver Schwier (Drohnenkameramann). Neben der einzigartigen Dahlheimer Socda-Torwand, der Jugendfeuerwehr, alten Fotos von Dahlheim, Bilder vom Dahlheimer Hochwasser im Jahr 1965 kam auch die ehemalige „Dahlheimer Spätlese“ zu Wort.





Groß im Bild auch Katja und Sven Kaiser mit der jüngsten Dahlheimerin Stella. Stella ist gerade 2 ¾ Jahre alt und erwartet bald ein Brüderchen oder Schwesterchen. Im Rahmen dieses Drehtages führt Volker Kullmann das Team von Sat1 durch Dahlheim. Die Tour durch die Dahlheimer Geschichte der letzten 70 Jahre führt auch an der alten Poststelle vorbei, die 1952 in den Dienst ging und heute nicht mehr in Betrieb ist.



